

tres objets de nécessité urgente, pourvu que le coût n'excède pas dans chaque cas la somme de \$1,500."

"4. Les formalités se rattachant à telles soumissions seront déterminées par ledit Bureau des Commissaires, mais un délai d'au moins huit jours devra être donné entre la date de la publication dans les journaux de l'annonce demandant des soumissions, et la date fixée pour la réception desdites soumissions."

"5. Les soumissions doivent, dans tous les cas, être adressées au Bureau des Commissaires, et être ouvertes par ledit Bureau siégeant en Assemblée, au temps et à l'endroit spécifié dans l'avis par lequel telles soumissions ont été demandées, et non auparavant."

10.—L'article 21m de la loi 9 Edouard VII, chap. 82 est abrogé et remplacé par le suivant:

"21m. Il est du devoir des Commissaires de faire un rapport annuel au Conseil, de leur gestion et aussi souvent que le Conseil l'exige."

L'article 21 o de la loi 9 Edouard VII, chap. 82, est abrogé et remplacé par le suivant:

"21 o. Le traitement de chacun des membres du Bureau des Commissaires est fixé par le Conseil, mais ne doit pas être moindre que cinq mille piastres ni excéder dix mille piastres. *Le Maire recevra comme Commissaire, en sus de son traitement de \$5,000, comme maire, un salaire que le Conseil fixera, mais qui ne devra pas être moindre de \$2,000 ni excéder \$5,000 par an.*"

11.—L'article 21q de la loi 9 Edouard VII, chap. 82, est abrogé et remplacé par le suivant:

"21q. Dans le cas de décès, de démission, de refus d'agir, d'absences répétées et sans motif valable d'un membre du Bureau des Commissaires, ou d'infirmité permanente ou chronique qui l'empêche de remplir ses fonctions, le Conseil doit nommer son remplaçant pour la balance du terme."

12.—L'article 22 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé.

L'article 24 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

"24. Le Maire est *ex-officio* juge de paix pour la Cité et le district de Montréal et il reçoit, sur les fonds de la Cité, des appointements n'excédant pas cinq mille piastres par année."

13.—L'article 26 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé.

14.—L'article 27 de la loi 62 Vict. chap. 58 est abrogé et remplacé par le suivant:

"27. Le Conseil, à sa réunion mensuelle des mois de février, et novembre de chaque année, élira l'un de ses membres pour remplir les fonctions de maire-suppléant, durant les trois mois suivants, et à l'assemblée mensuelle du mois de mai, il élira deux de ses membres pour remplir les fonctions de Maire-Suppléant, l'un pour les trois mois suivants et l'autre pour les trois autres mois suivants; et l'échevin ainsi élu a et exerce tous les pouvoirs dont le Maire est également investi par la loi, chaque fois que le Maire est absent de la Ville, ou est incapable de remplir les devoirs de sa charge.

"Dans le cas où la charge de maire devient vacante, le maire-suppléant exerce tous les pouvoirs du maire jusqu'à l'élection du successeur de ce dernier."

15.—L'article 29 de la loi 62 Vict. chap. 58 est abrogé et remplacé par le suivant:

"29. Nul ne peut être mis en nomination pour la charge d'échevin ou être élu à cette charge, à moins qu'il n'ait résidé dans la Cité durant tout le cours de l'année précédant immédiatement la mise en nomination, et à moins que, durant tout le cours des six mois précédant immédiatement le jour de sa mise en nomination, il n'ait eu et possédé, à titre de propriétaire, en son nom propre, des biens-fonds dans la Cité de la valeur de \$2,000 après paiement et déduction faite de toute charge imposée sur tels biens-fonds, le cens d'éligibilité prescrit par le présent article devant être établi par le rôle d'évaluation et de contribution foncière en vigueur à la date de la mise en nomination. Le mot "Cité" comprend tout territoire ou quartier nouvellement annexé à la Ville."

16.—L'article 39 de la loi 62 Vict. chap. 58, tel que remplacé par l'article 4 de la loi 9 Edouard VII, chap. 51, est de nouveau remplacé par le suivant:

"39. Chaque échevin reçoit, à même les fonds de la Cité, comme indemnité ou compensation pour ses services pendant son terme d'office, une somme annuelle de \$1,000 pourvu qu'il soit retranché de cette indemnité, à chaque

articles urgently required, provided the cost does not exceed in each case, the sum of \$1,500.00."

"4. The formalities in connection with such tenders shall be determined by the said Board of Commissioners, but a delay of at least 8 days shall be given between the date of the publication, in the newspapers, of the advertisements calling for tenders and the date fixed for the reception of said tenders."

"5. The tenders shall, in all cases, be addressed to the Board of Commissioners and shall be opened by the said Board sitting at a meeting, at the time and place specified in the notice calling for such tenders, and not before."

10.—Art. 21 m of the Act 9 Ed. VII, ch. 82, is repealed and replaced by the following:

"21m. It shall be the duty of the Commissioners to report annually to the Council on their management and as often as the Council may require."

Article 21 o of the Act 9 Ed. VII, ch. 82, is repealed and replaced by the following:

"21 o. The salary of each of the members of the Board of Commissioners shall be fixed by the Council, but shall not be less than five thousand dollars nor more than ten thousand dollars. *The Mayor shall receive as Commissioner, besides his salary of \$5,000 as Mayor, a salary which shall be determined by the Council, but which shall not be less than \$2,000 nor more than \$5,000 a year.*"

11.—Art. 21q of the Act 9 Ed. VII, ch. 82, is repealed and replaced by the following:

"21q. In the event of the death, resignation, refusal to act, or repeated absences without any valid reason, of one of the Commissioners, or of a permanent or chronic infirmity, preventing him from performing his duties, the Council shall appoint his substitute for the balance of the term."

12.—Art. 22 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed.

Article 24 of the Act 62 Vict., chap. 58, is repealed and replaced by the following:

"24. The Mayor shall be *ex-officio* a justice of the peace for the City and District of Montreal, and shall be entitled to receive out of the funds of the City a salary not exceeding five thousand dollars per annum."

13.—Art. 26 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed.

14.—Art. 27 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed and the following substituted therefor:

"27. The Council, at its monthly meeting, in the months of February and November, in each year, shall elect one of its members to act as Acting-Mayor, during the ensuing 3 months, and at the monthly meeting in the month of May, the said Council shall elect two of its members to act as Acting-Mayor one for the first three following months and the other for the three other following months, and the Alderman so elected shall have and exercise all the powers vested by law in the Mayor whenever the latter may be absent from the City or whenever he may be unable to discharge the duties of his office.

"In the event of the office of Mayor becoming vacant, the Acting-Mayor shall exercise all the powers of the Mayor until the latter's successor is elected."

15.—Art. 29 of the Act 62 Vict., ch. 58 is repealed and the following substituted therefor:

"29. No person shall be either nominated or elected Alderman, unless he has been resident in the City for one year immediately preceding the day of his nomination, and has been seized of and has possessed, as proprietor, in his own name, for a period of 6 consecutive months, immediately preceding the day of his nomination, immoveable property, in the City, of the value of \$2,000 after payment or deduction of all charges imposed thereon; the qualification required by this article to be established by the valuation and assessment roll in force at the date of nomination."

"The word "City" includes any territory or ward newly annexed to the City."

16.—Art. 39 of the Act 62 Vict., ch. 58, as replaced by Art. 4 of the Act 9 Ed. VII, ch. 51, is further replaced by the following:

"39. Each Alderman shall receive, out of the funds of the City, as an indemnity or compensation for his services during his term of office, an annual sum of \$1,000; provided that there shall be deducted from such indemnity a sum of